

Wichtige Mitteilung

Liebe Eltern, liebe AG-Mitglieder,

der GEB Stuttgart hat am 21.11.2024 nach einstimmigem internen Vorstandsbeschluss den Teilbereich „Digitalisierung“ der AG „Digitalisierung und Sanierung“ dem bisherigen AG-Organisator Matthias von Herrmann entzogen.

Bei dieser Gelegenheit weisen wir Sie **dringend** darauf hin, dass Sie aufgrund der DSGVO einer weiteren Verwendung Ihrer E-Mailadresse und weiterer Daten durch Matthias von Herrmann jederzeit widersprechen können. Hierzu wenden Sie sich bitte direkt an die Ihnen bekannte E-Mailadresse von Matthias von Herrmann.

Wir bedanken uns für Ihr bisheriges Engagement!

Der nächste AG-Termin am 05.12.2024 findet unter den Ihnen bekannten Einwahldaten statt, um eine mögliche Neuausrichtung zu besprechen.

Stuttgart, 21.11.2024

GEB Stuttgart
-Vorstand-